



Jorge Romero calificó la administración de AMLO como "lo peor que ha pasado en México en los últimos años"



Jorge Romero Herrera presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de Cámara de Diputados criticó este domingo el trabajo de la administración del presidente Andrés Manuel López y aseguró que ha sido el "lo peor que ha tenido México en los últimos años".

A través de un comunicado difundido en redes sociales, el diputado panista señaló que los cinco años de trabajo de la administración del presidente López se caracterizaron por un alto índice de VIOLENCIA, POBREZA severa y deficiencias en el sector SALUD.

El PAN acusó que la terna enviada por AMLO al Senado para sustituir a Zaldívar en la Corte es una provocación: "No es tendenciosa"

"Han terminado cinco años de la peor administración que ha tenido México en los últimos años. Con más de 160 mil muertos más de 5 mil feminicidios, 400 mil mexicanas y mexicanos más en situación de POBREZA grave, y más de 30 millones de personas que no tienen acceso a la SALUD", insistió.

[Jorge Romero Described The AMLO Administration As "the Worst That Has Happened In Mexico In Recent Years" \(nationworldnews.com\)](https://www.nationworldnews.com)